

Trimegah Asset Management dan Additiv Berkolaborasi untuk Merevolusi Wealth Management Digital di Indonesia

Jakarta, 17 Maret 2025 – PT Trimegah Asset Management (Trimegah AM), hari ini mengumumkan kolaborasi dengan additiv selaku penyedia solusi dan platform digital global terkemuka untuk industri jasa keuangan. Kolaborasi ini bertujuan untuk merevolusi aksesibilitas nasihat investasi profesional di Indonesia melalui solusi *Wealth Management Digital*.

Dengan model portofolio digital, investor ritel dan *mass-affluent* kini dapat mengakses strategi investasi yang dikelola secara profesional dan terdiversifikasi, disesuaikan dengan tujuan keuangan mereka, sesuatu yang sebelumnya hanya tersedia untuk nasabah *High-Net-Worth*.

Anak usaha PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk (“Perseroan” atau “TRIM”) ini telah memiliki pengalaman lebih dari 30 tahun di pasar modal Indonesia dengan portofolio produk investasi yang beragam meliputi reksa dana saham, campuran, pendapatan tetap, dan pasar uang. Kerjasama Trimegah AM dengan Additiv ini akan memperkuat Platform Layanan Keuangan additiv, sehingga memungkinkan institusi keuangan untuk meningkatkan skala dan pendistribusian produk investasi sesuai dengan peraturan yang berlaku serta biaya yang lebih efisien.

Kemitraan ini menandai langkah lanjutan dalam ekspansi additiv di Indonesia, memperkuat komitmennya untuk memodernisasi layanan keuangan dan mendukung Roadmap Pasar Modal Indonesia 2023-2027, yaitu memperluas akses terhadap produk investasi.

Selaras dengan hal tersebut, melalui kolaborasi ini, Trimegah AM juga ingin menjangkau lebih banyak nasabah melalui platform yang mengedepankan teknologi digital, meningkatkan aksesibilitas dan partisipasi dalam lingkup manajemen portofolio. Kerja sama Trimegah AM dengan Additiv sebagai penyedia solusi investasi yang dikelola secara profesional memungkinkan institusi keuangan untuk mengintegrasikannya dengan baik ke dalam layanan wealth management mereka, sehingga meningkatkan metode distribusi/penawaran dan memberikan nilai lebih kepada nasabah.

Antony Dirga, Presiden Direktur PT Trimegah Asset Management, menyampaikan *"Kolaborasi dengan additiv ini tidak hanya meningkatkan kapabilitas kami dalam distribusi produk investasi secara digital, namun juga membuka akses yang lebih luas terhadap investment advice yang profesional kepada masyarakat. Kerja sama ini memungkinkan bank dan penasihat keuangan di seluruh Indonesia untuk menyediakan model portofolio yang terstruktur dan dikelola secara profesional bagi klien mereka. Hal ini akan membantu nasabah mengakses berbagai pilihan investasi yang terdiversifikasi dan disesuaikan dengan tujuan keuangan mereka. Selain itu, kami secara aktif berkontribusi dalam Roadmap Pasar Modal Indonesia 2023-2027, mendukung inklusi keuangan dan membentuk generasi masa depan yang sadar investasi."*

Anurag Pandey, General Manager dan Head, Asia Pasifik di additiv, menyatakan: *"Sebagai mitra strategis terpercaya bagi klien kami, kami memungkinkan finansial intitusion untuk mengembangkan bisnis modelnya, kerja sama dengan manajer investasi seperti Trimegah AM memberikan kemudahan akses kepada klien kami terhadap produk investasi mereka secara digital. Kemitraan ini merupakan langkah penting dalam mempercepat adopsi solusi wealth management digital di Indonesia, sebuah pasar yang siap untuk melakukan transformasi teknologi keuangan yang signifikan. Di additiv, kami melihat Indonesia sebagai pasar yang strategis untuk pertumbuhan keuangan digital. Kami terus memperluas penawaran kami, termasuk robo advisor dan solusi pensiun, dalam kemitraan dengan manajer investasi. Teknologi platform kami memastikan solusi-solusi tersebut secara efektif didistribusikan kepada badan usaha yang ingin meningkatkan layanan untuk klien mereka."*

Tentang PT Trimegah Asset Management

PT Trimegah Asset Management (Trimegah AM) adalah anak perusahaan dari PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk, salah satu perusahaan sekuritas terkemuka di Indonesia yang telah memiliki pengalaman lebih dari 30 tahun di pasar modal. Trimegah AM menawarkan berbagai macam produk investasi di seluruh kelas aset, termasuk reksa dana saham, campuran, pendapatan tetap, dan pasar uang. Berfokus pada penyediaan solusi investasi yang disesuaikan untuk nasabah korporasi, institusi keuangan, dan dana pensiun, Trimegah AM berkomitmen untuk memberikan imbal hasil yang optimal dan menjadi mitra investasi yang terpercaya.

PT Trimegah Asset Management
Marketing Communication

Alamat : Gedung Artha Graha Lt 19, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190
Telepon : (021) 2924-8030
Fax : (021) 2924-8040
E-mail : marcomm.am@trimegah.com

Tentang additiv

additiv memberdayakan lembaga dan merek keuangan terkemuka di dunia untuk menciptakan model bisnis baru dan mengubah model bisnis yang sudah ada. platform cloud pertama API additiv adalah salah satu solusi paling kuat di dunia untuk *wealth management*, perbankan, kredit, dan asuransi. Teknologi ini, bersama dengan ekosistem global penyedia layanan keuangan yang teregulasi, membuka peluang baru bagi bank, perusahaan asuransi, manajer aset, IFA, dan merek konsumen untuk dengan cepat dan fleksibel menawarkan solusi keuangan mereka sendiri dan pihak ketiga melalui aplikasi yang sudah ada atau yang baru.

Berkantor pusat di Swiss dengan kantor regional di Singapura, Indonesia, Uni Emirat Arab, Jerman, Inggris, dan pusat pengembangan di Eropa Tengah dan Timur. Dengan lebih dari 250 karyawan, additiv melayani lebih dari 400 lembaga keuangan (bank, asuransi, manajer aset, penyedia dana pensiun, IFA, dll.) dan merek di seluruh dunia.

Additiv Asia Pte. Ltd.
71 Robinson Road
#14-01 Singapura
068895

Alamat di Jakarta:

Revenue Tower, 19F, District 8
Jalan Jend. Jend. Sudirman Kav. 52 - 53 SCBD,
Kebayoran Baru Jakarta Selatan, 12190
+62 21 3952 5778

Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi: www.additiv.com, www.trimegah-am.com
Untuk pertanyaan pers, silakan hubungi: media@additiv.com;
marcomm.am@trimegah.com

DISCLAIMER:

Pesan ini disampaikan oleh PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk dan/atau PT Trimegah Asset Management ("Trimegah") hanya untuk tujuan informasi. Dalam keadaan apa pun, pesan ini tidak boleh dipergunakan atau dianggap sebagai penawaran untuk menjual atau permintaan untuk membeli. Trimegah, manajemen dan karyawan tidak bertanggung jawab atas segala kerugian, baik langsung maupun konsekuensial, dari penggunaan pesan ini.

PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk adalah Perusahaan Sekuritas Anggota Bursa Efek Indonesia.
PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk dan PT Trimegah Asset Management berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.